
I Elpresidente del C.D. Montmeló, Melltón Bascunana, 
' fia queado por los jugadores del R.C.D. Espanol, Manolo Zú-

nh 3 y Miguel Pineda. 

ELITON BASCUNANA 
<P del C.D. Montmeló 

-1 otenciar la cantera y ascender 
a ^rimera Regional son nuestros 
oi jetivos. 

Parece como si muchos clubs de fútbol de nuestra co-
rn ca se hubiesen puesto de acuerdo para cambiar de presiden-
1e :ntre ellos està el C.D. Montmeló, club del que se ha hecho 
y }o como presidente Melitón Bascunana, persona ya conoci-

3n los ambientes futbolísticos, tanto a nivel comarcal como 
e onal si recordamos que formaba parte de la directiva que 

f>r. ponia a presidente del Espanol a Oscar Pitarch. Sus ideas 
>cn claras para el futuro del Montmeló y asi nos las explicaba. 

- Vaya, lo que se dice todo un 
programa de cambio, pero vaya-
mos por partes, òcuestión de Ima-
gen? 

- Mire, el Montmeló tiene sola-
ments unos 200 socios y es preo-
cupante que personas representa-
tivas de la población no se identi-
fiquen con la entidad que lleva el 

J 

- ''rincipales e ínminentes pro-
rectos para la entidad. 

• Primeramente, recuperar la 
^agen como primera entidad de-
>ortiva de la población. Sanear el 
íspecto económico. Ascender el 
iquipo a Primera Regional y 
©estructurar a fondo los equipos 

de la cantera. 

nombre del pueblo en que viven y 
trabajan. Sea quien sea el presi-
dente. 

• ̂ Como estan las relaciones 
con el Ayuntamiento? 

- De momento no hemos teni-
do contactos, pero espero sean lo 
màs fructíferos posible. Tenga en 
cuenta que somos la única enti-
dad deportiva de la población 
que hacemos y promocionamos 
el deporte base del fútbol . 

• ̂ Proyectos en el aspecto de-
portlvo? 

- En primer lugar potenciar la 
cantera reestructurando los cua-
tro equipos de futbol base, secció 
ésta que coordinarà el senor Mar-
tínez, para lograr resultados pro-
vechosos y positivos. Después, 
potenciar el primer equipo, para 
que si no este aho si el próximo, 
pueda ascender a Primera Regio-
nal, y a màs largo plazo, si se ter-
cia, a la categoria Preferente. 

• ̂ Como està la cuestión eco-
nòmica del club? 

- Es verdad que no habia nin-
guna deuda cuando me hice car-
go de la presidencia pero tampo-
co ningún dinero. 

- ^Qué presupuesto tienen y 
como piensan cubrirlo? 
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- El presupuesto del club para 
la actual campana es del orden de 
los dos miliones de pesetas, canti-
dad que se ha de cubrir con la 
aportación de las cuotas de los 
socios, taqull lajes, publicidad, 
colaboraciones, etc. 

• Pero una lista con doscientos 
socios es poca cosa... 

- Ni que lo diga, pero esta cifra 
esperamos llegue hasta los 500. 

- Por lo que nos lleva dicho, 
usfed quiere que el C.D. Mont-
meló sea un club ejemplar. 

- Mire usted, yo he venido a 
servir al Montmeló y mi inten-
ción es la de lograr que sea un 
gran club a todos los niveles y las 
cosas voy a intentaries llevar co-
mo si de mi pròpia empresa se 
tratase. 

- Usted formaba parte de una 
junta presidida por Oscar Pitarch 
y que se presento en las pasadas 
elecciones del Espafiol. Después 
sonó su nombre como posible 
•presidente del E.C. Granollers, 
^se considera usted un hombre 
para el deporte? 

• Yo solamente le puedo decir 
que me considero como un cola-
borador de todo lo que sea de-
porte y de ello estoy dando prue-
bas en varios clubs en que cola-
bora mi empresa. Sobre el Espa-
fiol, me siento ident i f icado con 
este club desde hace muchísimos 
afios en los que vengo siendo so-
c ioy no puedo negar que mi llu-
sión serà servir al mismo desde 
cualquier puesto o situación en 
que pueda ser útil mi aportación. 
En cuanto al Granollers, pues soy 
socio del mismo y si bien al final 
de la temporada pasada el ante-
rior presidente, senor Donnay, 
me propuso ser como un posible 
candidato a la presidencia, la co-
sa, por diversas causas, no pasó 
de ahí. De todas formas, sepa el 
actual presidente senor Guilla-
met, que como socio del Grano-
llers, puede contar con mi cola-
boración. 

^De donde sacarà tanto 
t iempo el senor Bascunana...? 

MASSEGOSA, entrenador del C.D. 
Montmeló, club en el que lleva varias 
temporades. (Foto: Alcalde). 
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